
第 1670回例会 令和 6年 4月 29日(月) 

今日のプログラム  

1.点      鐘  

2.ロータリーソング  『手に手つないで』 

3.4つのテスト 

4.会長の時間   籾田直樹 君   

4.幹事報告    福島城史 君 

5.出席報告    出席委員会 

6.委員会報告   ハッピーＢＯＸ披露 

7.工藤家においてバラ園内でＢＢＱ開催       

9.ＳＡＡ次週例会案内 

第 1669回例会記録 令和 6年 4月 17日（水） 

■会長の時間     籾田直樹君 

皆様、本日のお

客様を紹介しま

す。小牧君から

の推薦で、東真

苗美さんです。

体験例会に見え

ております、 

今年度も 6 月に

向けて残りわず

かとなってきました。本日からカウントして、通常

例会 5回、夜間例会 3回と全 8回となります。 

カウントダウンになってきました。 

現在の例会スタイル（1ヶ月通常例会 2回、夜間例

会 1回のスタイル）になったのは、6年前の平成 30

年（2018年）からとなっており、それまでは毎週行

われる月 4回の通常例会ということで、以前、会長

をされた方々は本当に、毎週毎週会長の時間の『ネ

タ』が大変だったと思います。 

会長の時間が単純に半分になっているということ

になります。 

このように、ロータリアンが参加しやすいように、

ロータリークラブごとに規則を変えて、多様性に対

応できるよう変化してきています。 

昨年、RLIの研修会に参加して、他のクラブの状況

も聞きましたが、懇親を深めるために毎月 1回夜間

例会を入れているクラブや、2週間に 1回の例会開

催などいろいろなクラブがあることも見聞きして

きました。 

シーガイアの魅力をお伝えしたいと思います。 

シーガイアの南の端、コテージヒムカより南にある、

『サンビーチ一ッ葉』にあります、『ザ・ ビーチバ

ーガーハウス』はご存じでしょうか？？？ 

2017 年 7 月にオープンしたお洒落なバーガーハウ

スです。 

ココは、東京原宿にある人気のバーガーショップの

プロデュースにより、見た目もお洒落な雰囲気です

が、メニューも超人気店と同じメニューでオープン

以来、多くの方に利用いただいています。 

見た目は、カルフォルニアビーチスタイルを意識し

たビーチリゾートをイメージしています。 

ハンバーガーと言っても安くありません。一番安く

ても 1,300円します。ちなみに某ハンバーガーショ

ップは、ハンバーガー170円・・・ 

約 10倍！この値段するということは 10倍おいしい

ということです！（私の感想です。） 

この値段でも多くの方が利用いただけるというこ

とは、雰囲気も味も間違いないということです。 

食べログのハンバーガー百店にも選ばれたことが

あります。 

ぜひぜひ、お金と時間に余裕があるときに、食べに

行ってください。 

おすすめです！ 

■幹事報告 福島城史君 

LINEにアップ

した福島です。

皆さんびっく

りしたと思い

ますが、6 年ほ

ど前からギタ

ーの練習をし

ております。 

 

青少年交換留学生の壮行会の案内が来ております。 

また、ｅクラブの１０周年記念の案内も来ておりま

す、参加希望の方は連絡をお願いします。 

■出席報告  20/26＝76％です 
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■本日ゲストの東真苗美さんです、 

介護施設を運営

しております。

大炊田地区と東

上那珂地区の２

カ所に施設があ

ります、皆さん

よろしくお願い

します。 

■HPＢＯX披露 児玉康浩君 

郡司武俊君 

宇治橋信雄君 

佐々木達郎君 

児玉康浩君 

小牧義隆君 

岩切正司君 

工藤登紀子君 

宮原健樹君 

の皆さんから

いただきました。ありがとうございます。 

■親睦委員会 藤浪敦志君 

４月 2４日の

例会を 29 に

振り替えます。 

工藤家におい

て BBQ を開

催します、時

間は 15 時か

ら開催です。

たくさんの参

加をお願いします。 

■小牧会長エレクトより東真苗美さんの紹介です 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■会員卓話 藤堂孝一君 

皆さんこんにちは、

本日の卓話予定の

林会員が欠席のた

め急遽指名され先

週に引き続き卓話

させていただきま

す。当クラブも会員

の約半数が 40 代に

替り若返りました。

そのような中、 

ロータリーの意味が分からない人が多数いること

と思います。私も 37 歳の時に佐土原 RC に 16 番

目の会員として入会しました。当時は駅前の神宮寺

ホテルの 2階において毎週金曜日の 12時半から 13

時半までの一時間開催していてこじんまりとした

例会でした。数人が欠席すると 10 名に満たないよ

うな雰囲気の中、スポンサークラブの宮崎北 RCや

西都 RC、高鍋 RC からメークに見えて例会を盛り

上げていただきました。今現在 26 名の会員数です

が 20 名でスタートして今まで何人の人たちが入会

してこられたかご存じですか？。先日入会された川

崎君で 124名の方が入会され、100名近くの人が退

会されています。理由はいろいろあるかと思います

が、ロータリーを理解されないまま退会されている

のを見ており残念な気もします。 そこで本日の

（ロータリーとは）についてロータリーの始まりに

ついて話をしたいと思います。1905 年ポールハリ

スが 3人の仲間と 4人で RCを創設、当時は「会員

官の親交と、会員相互の職業上の利益を計り、シカ

ゴ市の振興を目的とする」を掲げるクラブ徽章とし

て車輪のマークを採用した。次にシカゴ市役所に公

衆トイレを寄付（社会奉仕の最初）した。 

 当時の世の中は、仕事上のトラブルは騙されるも

のが悪いのだという風潮で物騒な世の中であった。 

そのようなRC会員同士の付き合いの中で一業種一

名の規律の上で会員同士で商売が旨くいき、多数の

会員が増加していったようです。 

 当時の例会記録には会員同士の仕事の内容が記

録されていたそうです。 

 そのようなときに、アーサーフレデリック・シェ

ルドンが入会してきた。かれは会員同士の扶助にな

る活動ばかりでは、いずれこのクラブは長続きしな

いと予測し、奉仕活動のないクラブは意味がないと

痛烈に批判して、自分が経営しているビジネススク

ールの考え方をRC大会においてスピーチし会員全

員に演説の全文が印刷されたうえ、評決されるとい

う結果に至った。 

 その中で経営学は、「最も奉仕する者、最も多く

報いられる」に基づくサービス学である。 

 これからRCの職業奉仕というロータリークラブ

しかない奉仕活動が生まれたのです。 

 打算のない、利己主義ではない、利他の精神で自

分の職業に励むことが第一であるとシェルドンは

説いたのです、このシェルドンの文献は、RI2680地

区 田中 毅 PDG から講演から取り上げました。

岩切ガバナー補佐の時の IM の記念講演に田中

PDG をお願いし皆で盛り上がったときもありまし

た。 ロータリーにはいろいろな横文字が使われ理

解に苦しむところですが、会計、幹事、会長を務め

ればいろいろな楽しいことも解り、自分の人生に生

かされることと思います。時間の中でうまく話せま

せんが、ご清聴ありがとうございました。 


